
 

 
ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE INTERIOR Y BIENESTAR SOCIAL  
 
Lugar: SALA DE REUNIONES “LA FÁBRICA” 
Día celebración:  17 de junio de 2024 
Hora: 14 horas  
 
Asistentes: 

Alfredo Catalá Martínez (presidente) 
Josefa Luján Martínez 
Nerea Gimeno Luque 
Agustín Pérez Núñez 
Antonio Pérez Ribero 
Ana María Julián Ruiz 
M José Romero González 
M Amparo Escorihuela González 
María Torres Gala 
María Moscardó Suay 

 Silvia Maiques Samarra 
 
 
Secretaria: Mara Hernández Cadroy. 
 

 
Se inicia la Sesión por el presidente para tratar el ORDEN DEL DÍA: 
 

PRIMERO. - APROBACIÓN DEL ACTA DE FECHA 3 DE JUNIO DE 2024. 
Se aprueba por unanimidad.  
 

SEGUNDO. - MOCIÓN DEL GRUPO COMPROMÍS-PODEMOS-RECORTES CERO: SUMEM PER MISLATA, 
MISLATA REFUGIO CLIMÁTICO MOCIÓN PARA LA ADAPTACIÓN URBANA AL CAMBIO CLIMÁTICO. 
MEDIDAS URGENTES (EXPT 1871432M). 
La portavoz da cuenta del contenido de la Moción, señalando el presidente que coincide con lo ya expuesto 
en la anterior Comisión, confirmándolo Silvia Maiques. Se dictamina favorablemente, con el voto del 
proponente Compromís y la abstención del resto de grupos. 

 
TERCERO. – MOCIÓN DEL GRUPO VOX PARA LA IMPLEMENTACIÓN DE MEDIDAS DE SEGURIDAD EN 
LA AVENIDA DE LA PAZ (EXPT 1881432A). 
Toma la palabra la representante de Vox, señalando que se trata de implementar un retén permanente en 
la Avda de la Paz, así como mejorar las medidas de seguridad en el municipio. Vota a favor la proponente, 
absteniéndose los demás representantes. 

 
CUARTO. - MOCIÓN DEL GRUPO VOX PARA LA RESTITUCIÓN DE LOS PERJUICIOS OCASIONADOS 
POR CORTES DE AGUA DURANTE EL ESTADO DE ALARMA (EXPT 1881447X). 
María Moscardó toma la palabra, solicitando que se deje la Moción sobre la mesa, de forma que quede para 
el siguiente Pleno al próximo. El presidente apunta que se ha de poner en conocimiento del secretario; que 
lo más operativo sería la retirada y volverla a presentar cunado se quiera que se trate. La portavoz de Vox 
señala que en ocasiones se quedan sobre la mesa cuestiones en el Pleno, apostillando Alfredo Catalá que no 
es la misma situación, que así no se ha dado nunca, preguntando la motivación y contestando María 
Moscardó que se trata de cuestiones internas. El presidente dice que hará la consulta al secretario, puesto 
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que, en principio, una vez presentada se incluye en el orden del día del Pleno. Silvia Maiques aconseja su 
retirada, insistiendo Alfredo Catalá en que se trata de una cuestión técnica. No se dictamina. 
 
 
Se da paso a la PARTE DE CONTROL. 
 
Alfredo Catalá toma la palabra para dar respuesta a algunos de los temas planteados en anteriores 
comisiones: en cuanto al inventario, ha habido reuniones de los técnicos esta semana pasada, porque se han 
detectado errores y se han comunicado a la empresa para que se corrijan. Respecto a las Colonias Felinas, 
se da cuenta de que son de 200 a 250 gatos los que se controlan, en varias colonias por todo el municipio; se 
enumeran las mismas y el número de mininos aproximado en cada una de ellas. El objetivo es que los gatos 
estén controlados, y éste se cumple. Se les alimenta y se esterilizan. Se detecta que hay “zonas de 
abandono”, y que es posible que los traigan de otros municipios. Conexión Felina lo está vigilando, 
intentando evitar que proliferen gatos enfermos, pero es difícil de controlar. El convenio asciende a unos 
4.000 € anuales, que cobran una vez presentan la documentación, y toda la gestión se realiza a través de 
ellos, verdaderos devotos del cuidado a estos animales. 
Acerca de los refugios climáticos, ya se comentó que se trataba de Urbanismo; al haberse formalizado en 
una moción, ya no hay caso.  
En cuanto a los buzones para los Grupos políticos en La Fábrica, se está mirando la ubicación más 
conveniente. Del viaje a Italia y cronogramas de las reuniones del OpenDBL, toda la información es la que 
consta en el expediente al que se dio acceso. En las reuniones, es el anfitrión quien organiza. En cuanto al 
camión de bomberos, habitualmente se guían por GPS, y acude la Policía si lo solicitan; el que dio la vuelta a 
la avenida Gregorio Gea parece que se trató de un servicio anulado. 
 
Abriendo turno de palabra: 
 
COMPROMÍS.-  solicita acceso al expediente del hermanamiento; el presidente le indica que ya tenían por 
el Pleno. Pregunta cuántas personas fueron al viaje, y el gasto que supuso. El presidente reitera que ya 
indicó que se sufraga con la subvención; Silvia Maiques apunta que, no obstante, de momento, paga Mislata. 
Pregunta si es materia de esta Comisión lo relacionado con NEMASA, indicando el presidente que no, y que 
se mire dónde hay que dirigirse. 
 
VOX.- insiste en que el expediente del Open DBL está incompleto, no constando el cronograma. El 
presidente señala que en el expediente consta lo que es preciso, no pudiendo cuestionar si el cronograma 
existe y si ha de ser parte o no del mismo. Solicita información de la cuestión económica, que no consta en el 
expediente: informe, conclusiones, proyecto, viajes… entendiendo que debería haber un cronograma, al 
menos, inicial. En cuanto a los buzones, se insta a que se articule alguna fórmula para que todo llegue al 
mismo punto y no se traslade de un edificio municipal a otro, por cuanto que se extravía la documentación y 
se va remitiendo a los concejales de uno a otro centro. 
 
PARTIDO POPULAR.- pregunta si existen en Mislata ahora personas cumpliendo penas de trabajo en 
beneficio de la comunidad: cuántas, funciones que cumplen y plazas máximas, si las hay. 
 
 
 
 
Y no habiendo otros asuntos, se levanta la sesión, siendo las 14.25 h.  

Recursos Humanos

Expediente 1870972YNIF: P4617100E

ACTA COMISIÓN INTERIOR 17 06 2024 - SEFYCU 5896532

La comprobación de la autenticidad de este documento y otra información está disponible en https://mislata.sedipualba.es/

Código Seguro de Verificación: JXAA AXNJ JWQ7 KZDJ 3UUQAJUNTAMENT DE MISLATA

FIRMADO POR

M
ar

ía
 A

m
pa

ro
 H

er
ná

nd
ez

 C
ad

ro
y

SE
CR

ET
AR

IA
 D

E 
LA

 C
OM

IS
IÓ

N 
IN

FO
RM

AT
IV

A 
Y 

DE
 

CO
NT

RO
L 

DE
 IN

TE
RI

OR
 Y

 B
IE

NE
ST

AR
 S

OC
IA

L
31

/0
1/

20
25

FIRMADO POR

Al
fre

do
 C

at
al

á 
M

ar
tín

ez
PR

ES
ID

EN
TE

 D
E 

LA
 C

OM
IS

IÓ
N 

IN
FO

RM
AT

IV
A 

Y 
DE

 
CO

NT
RO

L 
DE

 IN
TE

RI
OR

 Y
 B

IE
NE

ST
AR

 S
OC

IA
L

04
/0

2/
20

25

Pág. 2 de 2

https://mislata.sedipualba.es/firma/infocsv.aspx?csv=JXAAAXNJJWQ7KZDJ3UUQ
https://mislata.sedipualba.es/firma/infofirmante.aspx?idFirmante=28406662&csv=JXAAAXNJJWQ7KZDJ3UUQ
https://mislata.sedipualba.es/firma/infofirmante.aspx?idFirmante=28464453&csv=JXAAAXNJJWQ7KZDJ3UUQ

		2025-02-04T12:28:10+0100
	Firmas electrónicas XAdES disponibles en https://mislata.sedipualba.es/ con CSV JXAAAXNJJWQ7KZDJ3UUQ
	Sede Electrónica AJUNTAMENT DE MISLATA




